



Sendero de Esculturas Oriente – 2024
Campus Oriente UC, Santiago, Chile

Sendero paisajístico de 120 metros de largo con superficie de maicillo, 7 montículos de pasto, 3 espejos de agua, 4 áreas de plantas comestibles y ornamentales, y esculturas en cerámica, bronce y acero realizadas por tres artistas.

Sendero de Esculturas Oriente es un parque longitudinal creado en 2024 en el acceso al Campus Oriente UC en Santiago. Encargado por el rector Ignacio Sánchez y desarrollado junto al arquitecto Vicente Donoso, integra escultura, vegetación y paisaje en un recorrido de 120 metros. Con montículos de pasto, espejos de agua y obras de Paula de Solminihaç, Osvaldo Peña y Catalina Ramírez, invita a caminar con atención, habitar la escultura y transformar lo cotidiano en una experiencia sensible.

